
Fachabend Rennsport  
In Kaltenkirchen fand bis in die Nachtstunden der Fachabend Rennsport statt. Und da Wolfgang Büttner sich ja nicht selber loben kann, 
schreibt sein Präsident als Erster über die Eindrücke. Es war ein sehr informativer, kurzweiliger, harmonischer und konstruktiver 
Fachabend. 
Als Gäste konnte Wolfgang nicht nur die Rennsport betreibenden Vereine aus Schleswig-
Holstein begrüßen, sondern auch viele Vereine aus Hamburg und den Bremer Fachwart 
Matthias Lange. Da es sehr kurzweilig war, wurde die Versammlung erst gegen 23:00 Uhr 
beendet; die letzten verließen aber nach Mitternacht das Bürgerhaus von Kaltenkirchen, da es 
immer wieder Themen gab, die für Informationen sorgten. 
 
Das fachliche überlasse ich jetzt Wolfgang, bei dem wir uns sehr bedanken können. 
 
Gute Nacht. 
Aber auf keinen Fall "Gute Nacht, Radsport" - der lebt! 
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